
 

＜週報№ 2,897＞ 3,008回例会 

２０１９年９月２７日（金） 

■会長／玉本 広人 ■幹事／山田 文雄 

◆司会＝伊藤武利君 

◆ゲストビジター＝諏訪ローターアクトクラブ 会長

玉本祥大様・大槻遼太様、諏訪ローターアクトクラブ

ＯＢ 阿部透様 

◆会長告知・玉本広人会長＝今夜は諏訪ローターアクト

クラブとの合同夜間例会です。ローターアクトクラブは、

18～30歳の青年男女を対象に、奉仕を志向する市民と指

導者を育成するため、ロータリークラブが提唱する世界

的な団体です。日本では、2018年 9月末現在 33地区 300

クラブ約 3,300 人が、全世界では 184 の国と地域に

10,904 クラブ 25 万人余のアクターがロータリークラプ

の協力のもと、同じ目的、日標に向かって活躍していま

す。この 10 年で日本ではクラブ数こそ増えていますが

会員数は 1,300 人と 3 割近くも減少しています。諏訪ロ

ーターアクトクラブも昨年は 2人までに減少し存続が危

ぶまれました。現在増えてはいますが、危機的状況は相

変わらず続いています。経験のほとんどないメンバーば

かりで実際に何をやってよいのかもわからない状態と

思います。そのような中、本日お越しいただいています

が、昨年卒業した阿部君や他の OB の方に支えていただ

き活動を進めています。 

ローターアクトクラブの目的は、標準定款にこう書か

れています。「ロータリー会員が、第５の奉仕部門であ

る「青少年奉仕」の下、若い成人および職業人が社会奉

仕と国際奉仕を通じて行動し、職業的発展を通じてリー

ダーシップのスキルを養い、奉仕におけるパートナーと

して世界平和と文化理解を促進する世界的視野を得ら

れるよう、積極的かつ個人的にエンパワメントに力を注

ぐことを通じて、青少年と若者によってもたらされる好

ましい変化を認めること。学生と若い職業人が、地元と

海外における課題への持続可能な解決を生み出す社会

奉仕と国際奉仕を通じて行動し、職業的ネットワークを

広げ、リーダーとアイデアを交換し、世界各地で末永い

友情を培うためにロータリーのグローバルコミュニテ

ィと結びつき、地域社会と世界のリーダーとなるための

スキルを養い、地元と海外に友人を作り、「超我の奉仕」

の重要性を認識しつつ、楽しむこと」。奉仕活動や親睦

活動を楽しみながら、会員一人一人がリーダーシップや

企画力など、社会で活躍できる技能を身につけ、世界中

の仲間と信頼関係を築き世界平和に貢献することと私

は解釈しています。地区のローターアクト委員長の時、

様々なアクトの活動を一緒にさせていただきましたが、

どれもアイデアとエネルギーに満ちた本当に楽しいも

のでした。 

標準定款にはこうも書かれています。「本ローターア

クトクラブの提唱者となるロータリークラブは、クラブ

が決定した人数から成るロータリアンの委員会を通じ

て、本ローターアクトクラブに指針と支援を提供するも

のとする。本ローターアクトクラブは、提唱ロータリー

クラブの継続的かつ積極的な関与を必要とする」。以前

は「提唱ロータリークラブが積極的に直接参加するか否

かによって本ローターアクトクラブの成功、発展が決ま

ることになる。」と書かれていましたが、これは削除さ

れました。しかしながら、この一文は非常に大切な内容

だと思います。 

我々がローターアクトにすべき最大の支援は、会員候

補を紹介し会員増強に協力することと例会や行事に積

極的に参加し一緒に楽しみながら見守ることでしょう。 

アクトの皆さんは、目的にも書いてあるように、楽しみ

ながら仲間を増やし個々のスキルアップをしながら世

界中につながりを広めていってください。そしてロータ

リーの皆さん。諏訪ロータリークラブ全員で諏訪ロータ

ーアクトクラブを楽しく応援していきましょう。 

 

◆幹事報告・山田文雄幹事＝10月 27日（日）の地区大

会の案内を配布していますので 10 月 7 日（月）までに

出欠のご返信をお願いします。入会 5年未満の新入会員

は積極的なご参加をお願いします。環境庁によるとクー

ルビズは 9 月までとなりますのでご承知おきください。

10月 4日の例会はプログラム委員会担当例会となり「チ

ャイルドラインから見える子供達」というテーマで、チ

ャイルドライン諏訪事務局長の卓話を計画しています。

北川先生のご紹介です。チャイルドラインというのは 18

歳までの子供専用電話で県内では長野、諏訪、上田、佐

久にあります。発祥はイギリスの BBSテレビと言われて

います。来週は例会後に定例の理事会を行います。 

 

 



◆諏訪ローターアクトクラブ・玉本祥大会長＝会長歴が

浅くアクト歴も約半

年であり、活動自体

も思うように行えて

いませんが、皆様の

ご協力をお願いしま

す。ローターアクト

クラブについて、長

野では約 30名の会員

となりますがこれは

過去最低の会員数となります。諏訪ローターアクトクラ

ブの会員ですが、男性 6名女性 0名となっており女性が

いませんので是非女性会員のご紹介をいただけたら幸

いです。また、2018年 4月入会の宮坂君が最も古い会員

となります。皆アクト歴が短い会員ばかりで、活動内容

も知らない会員が多いので皆で強力して活動していき

ます。次に活動報告をします。来年諏訪クラブが長野の

地区ホストとなり、私が地区代表のエレクトに就任しま

した。通常の活動は通常例会がありますが実動が少なく、

月 2回の例会を行えていない状態です。また、ボランテ

ィア活動として 9月に聖母寮で草刈りをしました。今後

の行事ですが、10 月 22 日（火）祝日に諏訪湖マラソン

事前ゴミ拾いを行います。13 時開始で 17 時終了を予定

していますので、ご都合つけば是非ご参加ください。会

員増強についてお話します。来年地区ホストを務めます

が、現状実動人数が 3、4 名ということでこのままでは

とても地区ホストとして運営することは難しい状況で

す。この諏訪クラブの状況を見て、他のクラブも協力し

てくれることとなっていますが、このままでは難しいの

で会員増強を図りたく、皆様のご協力をどうか宜しくお

願いします。 

 

◆青少年奉仕委員会・五味武嗣委員長＝ローターアクト

クラブの現状をお伝えします。長野が男性 3名女性 1名、

長野東が男性 4 名女性 1名、諏訪が男性 6 名、松本が男

性 5 名女性 3 名、上田が男性 10 名、飯田が 2 名となっ

ています。伊那ローターアクトクラブが昨年休会となっ

ています。佐久は新設立に向けて活動中です。2600 地区

は 35 名で活動しています。諏訪は 2 名から 6 名に増え

ていますが、諏訪東京理科大のボランティアクラブの

方々に入会して貰えないか話をしているようです。提唱

クラブだけでなく諏訪グループ全体で見ていかないと

厳しい現状です。RYLAが長野で開催されますが長野大学

から 20 名程度参加予定です。長野大学を軸に会員増強

を図りたいとガバナーはお考えです。会員増強のために、

ローターアクトクラブのリーフレットを作成予定です

ので、皆様もご活用ください。費用の自己負担もそれな

りにあるようですので、やはり諏訪グループ全体で見て

いかないといけないと考えます。 

 

◆合同例会アルバム 

＜乾杯挨拶は太田信男会員＞ 

 

＜中締めは岩波寿亮会員＞ 

 

＜手に手をつないで＞ 

 

 

◆今後の例会日程 

10 月４日 金 クラブフォーラム 会員卓話 

10月 11日 金 クラブフォーラム 米山月間 

10月 18日 金 準法定休日 

 


